

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Knockout Boxing Night 2020 : Taylor Mabicka défait

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

À l'affiche de la treizième levée de la "Knockout Boxing Night", l'événement international programmé samedi soir à Tarnow (Pologne), Taylor Mabicka a subi la loi de Mateusz Masternak.

Brèves

ARIMBI NKOLO/OBSÈQUES



Photo: DR

Le basket-ball gabonais a compté de nombreuses représentations, vendredi dernier, aux obsèques de Jean-Martin Arimbi Nkolo. De la Fédération aux Ligues, en passant par les associations, clubs et joueurs, les hommages se sont succédé au domicile familial de la grande figure disparue à Libreville le 4 septembre dernier à 55 ans. Ancien joueur, "Coach Harrys" fut également entraîneur (Froid Services, USM, Capo, Delta, Africa Sport d'Abidjan, Tali et Gabon) arbitre et directeur technique national adjoint.

RENFORCEMENT DES CAPACITÉS POUR LES LIGUES

Durant trois jours, à Lambarené (du 18 au 20 septembre 2020), la Fédération gabonaise de football a organisé une session de renforcement des capacités en faveur des présidents et secrétaires généraux des ligues. Les enseignements étaient notamment axés sur les nouveaux programmes de développement du football. Nous y reviendrons.

Rassamblées par JAL

de la catégorie des lourds-légers n'a pu trouver les arguments tactiques et techniques nécessaires pour mettre à mal l'assurance du Polonais. Lequel, 33 ans et numéro 10 mondial de la catégorie, s'est imposé aux points à l'unanimité des trois juges. Pourtant son palmarès à 42 victoires (8 par K.O), 5 défaites et 2 nuls. Pour Mabicka, le revers contre Masternak a été le troisième en autant de sorties sur le territoire polonais, après les deux premiers subis face à Krzysztof Wlodarczyk en 2019 et Krzysztof Glowacki en 2013. C'est surtout le quatrième combat sans victoire depuis le cycle négatif entamé après la perte de la ceinture mondiale WBF à Kinshasa devant le Congolais Ilunga Makabu en 2018.

Âgé de 41 ans, l'ancien champion WBC méditerranéen et francophone, double champion d'Afrique, reste donc sur un bi-



Photo: DR

Nouveau revers pour Taylor Mabicka, qui a logiquement subi la loi du Polonais Mateusz Masternak, samedi à Tarnow

lan de 19 succès (10 par K.O), 6 défaites (1 par K.O) et deux nuls, dans son parcours professionnel entamé en 2008 au Luxembourg. On est loin de la période faste

traversée par le pugiliste gabonais. Avec notamment des victoires expéditives pour la plupart obtenues à Libreville et contre des adversaires d'un niveau

moindre, comparativement à Masternak, Wlodarczyk, Makabu ou le Français Hervé Lofidi, autre tombeur de Mabicka ces deux dernières années.

Self-défense : Me Alain Nziengui Iwangou candidat à sa succession

PSNB
Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de self-défense, tonfa-sécurité et sports de combat, dirigée depuis 2016 par Me Alain Nziengui Iwangou, s'apprête à renouveler son bureau directeur. Candidat à sa succession, le président sortant explique pourquoi il se représente. "Je suis candidat au poste de président de la Fédération gabonaise de self-défense, tonfa-sécurité et sports de combat. C'est moi qui ai mis en place cette fédération en 2016. Avant cette date, il n'y avait rien. C'est donc une jeune fédération qu'il faut accompagner jusqu'à maturité, afin de laisser la structure, plus tard, à la jeune génération. Pour l'instant, nous sommes candidat pour poursuivre l'œuvre déjà entamée", nous a-t-il confié. Pour l'organisation de l'AG électorale de la fédération, Me Alain



Photo: DR

Me Alain Nziengui Iwangou souhaite poursuivre l'aventure avec l'appui de la tutelle.

Nziengui Iwangou a lancé un cri de détresse à l'endroit de la tutelle. " Nous avons écrit au ministère des Sports afin qu'il nous aide financièrement à organiser notre AG électorale. Pour le moment, nous attendons." Parlant de son bilan, Nziengui Iwangou explique que plusieurs actions ont été menées depuis

2016. Notamment la mise en place des ligues de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué et de la Ngounié. "En plus de nombreux stages organisés dans le pays. Mieux, à l'international, je suis expert mondial représentant la fédération mondiale en Afrique. C'est un honneur pour notre pays. Car, depuis plusieurs années,

j'anime des stages à travers le continent", a-t-il encore expliqué. Son association fonctionnant depuis plusieurs années sur fonds propres, Me Alain Nziengui Iwangou sollicite un accompagnement de la part du ministère des Sports pour mener à bien son programme d'activités.